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第2263回例会　2010. 7. 15

第2264回例会　2010. 7. 22

※2263回例会　2010．7．15

・本日の出席率　９３.４％
・前回確定出席率　８６％

・阿部賢悟会長　佐藤俊雄ガバナー補佐訪問、ご苦労
様です。一年間、よろしくご指導の程お願い申し
上げます。

・遠藤光則幹事　佐藤俊雄ガバナー補佐を歓迎して。
最終のクラブ協議会です。宜しくお願いします。

・阿部泰彦会員　会員増強委員会より、本日１名の推
薦をいたしております。よろしくお願い致しま
す。佐沼大通り商店街、街の駅「七福いちば」本
日プレオープン、７月１７日（土）グランドオー
プンです。是非お立ち寄り下さい。

・佐々木源悦会員　来週は納涼例会です。家族での参
加をお願いします。

・鈴木彦太会員　ガバナー補佐を歓迎して、よろしく
ご指導の程お願いします。第３回目フォーラムの
盛会を祈ります。

・菅野幸一郎会員　佐藤俊雄ガバナー補佐を歓迎致し
ます。今年一年身体に気をつけて頑張って下さ
い。

・二階堂學会員　佐藤俊雄ガバナー補佐を歓迎しま
す。江川元徳会員のお父さんのご不幸、お悔み申
し上げます。

・菅原文之会員　江川元徳会員のお父さんのご不幸を
お悔み申し上げます。佐藤俊雄ガバナー補佐のク
ラブ訪問を歓迎して。

・高橋利光会員　関八洲の見廻り役、佐藤俊雄ガバナー

補佐を歓迎して。
・布施孝之会員以下　佐藤俊雄ガバナー補佐を歓迎。
　　村上武彦会員　飯塚仁哉会員　千葉吉男会員
　　及川勝永会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
　　髙田次雄会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
　　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員　佐々木功一会員
　　小泉洋会員　二階堂敏雄会員　佐々木一寛会員
　　武川毅会員　只野佳旦会員　高橋義文会員
　　　以上、ありがとうございました。

　江川元徳パスト会長のご尊父様が、台湾の病院で加
療中でしたが、７月９日午前５時にご逝去されまし
た。９４歳でした。慎んでお悔み申し上げます。
　本日、ガバナー補佐訪問となっており、若柳ＲＣの
佐藤俊雄ガバナー補佐が見えておられます。改めて心
から歓迎申し上げたいと思います。本日のクラブ協議
会の後にご指導を頂くことになっておりますので、よ
ろしくお願い申し上げます。佐藤俊雄ガバナー補佐
は、当クラブの武川毅会員のお兄様です。より親密に
この一年間コミュニケーションが取れるものと思って
おります。
　一昨日（７／１３）、登米祝祭劇場のホワイエ（交
流広場）に木彫「ファミリー・Ａ」が修復されて戻っ
て参りました。佐沼ロータリークラブが創立３０周年
記念事業で、津山町横山の木彫刻家亀井陽逸先生の作
品を寄贈したものです。地震等により倒れてひび割れ
や凹みが生じ、一年以上をかけて修復したものです。
当日、亀井先生と祝祭劇場の職員により設置作業が行
われ、無事に設置されたのを確認致しました。当クラ
ブからは、三役と阿部泰彦パスト会長、三浦孝次郎会計
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が出席しました。武川茂３０周年記念事業委員長にも
出席され、ご挨拶を頂きました。又、阿部泰彦パスト
会長には、作品のプレートを製作していただきまし
た。ありがとうございます。当クラブより、亀井先生
に些少のご祝儀を送り記念の写真を撮り、感謝の意を
伝えてまいりました。今後共「ファミリー・Ａ」をき
れいに保存し見守っていきたいと思っております。
　又、１０周年記念事業の合同庁舎前時計台の修復に
つきましては、総務課の担当者と話を進めているとこ
ろでございます。その都度、会長要件等で経過を報告
して参りたいと思います。

・大船渡西ＲＣより、創立４０周年記念誌が届きまし
た。

・本日は、最終のクラブ協議会です。協議会の後、佐
藤俊雄ガバナー補佐のご挨拶を戴くことになって
おりますので、進行にご協力お願いします。

・本日例会終了後、理事会を開催します。

・ＳーＢＯＸ（冨士原裕子委員長）
　Ｓ－ＢＯＸは、ロータリークラブ特有のものとなっ
ております。例会に於きまして、親睦を増進し、その
お金が社会奉仕の資金になり、親睦から奉仕へという
ことで、ロータリーの本質をさしているということで
す。会員皆様のご家族に於ける事柄をご披露していた
だき、楽しいＳ－ＢＯＸにしたいと思います。
　今年は、初めての試みですが、会員本人に読み上げ
ていただくことがありますので、是非ご協力下さい。
・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　クラブ所在地域又は行政区域内に居住する人々の文
化的環境水準を向上させるために、例年通りの事業を
していきたいと思います。
　１．伊豆沼クリーンキャンペーンへの参加
　２．中江フリーマーケットへの出店
　３．クリスマス例会に於ける歳末助け合いオーク

ションの実施
　４．地域善行者の表彰
　５．使用済切手、書き損じハガキの収集
・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　当クラブでは、全ての会員に読んでいただくため
に、ロータリーの機関誌「ロータリーの友」を毎月配
付しております。しかし、全体を精読するための時間
と意志を注ぐ人は稀なような気も致します。全体に目
を通しロータリーの考え、行動の用法を抽出し、皆さ
んに伝えたいと考えています。このことは、目を通す
ことにつながり、精読につながり、全ての会員がロー
タリーの目的達成への道筋の一端、又、ロータリーの
楽しみ方の一端をつかんでいただければと思っており
ます。尚、当クラブ５大奉仕委員会活動の様子を投稿
したいと考えておりますので、活動を頑張っていただ
いて、投稿出来るようにしていただければと思ってお
ります。

・広報委員会（伊藤俊郎委員長）
　ロータリー広報活動の役割として、３点程掲げさせ
ていただきました。
　１．綱領を把握し、広報に於ける個々人の責務とし

て、プログラム、活動を十分に精通し活動に入
る。

　２．交友及び職業上の知人、又、仲間づくりをし、
意図と業績を推進し奉仕活動を改良、拡大を図
る。

　３．クラブの責務として、活動や実践等幅広く知ら
せることが目的である。これに関して会長より
提案がありました。７月１日の会長方針で、新
メディアを利用してのロータリー活動を地域内
外に広報を行いたいと。第１回目の理事会に於
いて、登米コミュニティ放送によるロータリー
の広報が承認されました。この方向で進めて参
ります。

・体操委員会（小竹秀敏委員長）
　　当委員会は、皆様の健康を管理しながら、より良

い体操を考えていきたいと思います。
・職業奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　職業奉仕委員会の実施予定
　１．職業奉仕委員会フォーラムの実施：職業奉仕委

員長経験者のご協力をお願いします。
　　　　（９／２１（木）予定）
　２．優良企業訪問の実施：今年３月、南方にオープ

ンしました、衛生センター「エコランド登米」
を訪問（１０／１６（木）に訪問予定）

　３．会員企業優良従業員表彰の実施：２／１７（木）
の例会にて実施予定、優秀な社員をたくさん推
薦して下さい。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　本年度は、継続事業ということでやってきました
「縄文の森づくり」については、今年も実施して参り
ます。基本的には、この事業のために私が３年連続の
委員長を仰せつかったものと認識しております。
　この事業は、１人、２人で出来るものではありませ
んので、皆様のご協力を更にお願いしたいと思いま
す。今年度は、これまで植樹した現場の下草を刈った
り、施肥をしたりといった活動をしていきたいと思っ
ております。
　活動を広報するために、事業の標柱を阿部泰彦会員
にお願いして立てて行きたいと考えております。将来
の見通しを、１０年位先までの活動の継続事業を立案
していきたいと考えております。
　社会奉仕委員会と同時に、春、秋の伊豆沼クリーン
キャンペーンは、今までの継続事業としてやって参り
ます。長沼のクリーンキャンペーンも、伊豆沼・長沼
ネットワークが主催するクリーンキャンペーンの方に
要請をお願いしております。これは、早速ですが、７
月１８日（日）午前８時から兵粮山の「はすまつり会
場」で行いますので、皆様のご参集をお願い致しま
す。
　環境教育プログラム、若い人達のための教育プログ
ラムを立ち上げていく方針でございます。前年度並の
予算はとれませんので、小さい活動になるかも知れま
せんが、基本的な活動を続けて参ります。

（担当：遠藤光則幹事）その３クラブ協議会

幹事報告 遠藤光則幹事
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・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　当委員会は、青少年の育成を掲げてロータリー活動
を行ってきました。青少年の育成を通してロータリー
精神を広め、より良い社会を、次世代の若者たちに新
しい町づくり、将来の明るい地域をつくってほしいと
いう願いがこもっております。この考えの表われとし
て、ロータリー活動の代表的呼称「四大奉仕部門」
が、青少年を加えて「五大奉仕部門」へという流れに
なっております。これらを踏まえて以下の事業を行っ
ていきたいと思っていますので、皆様のご協力をお願
い致します。
　１．登米市少年野球大会
　２．登米市少年・少女剣道大会
　３．青少年善行者の表彰
　４．ボーイスカウトへの協力と助成
　５．その他（インターアクト、ローターアクト、ラ

イラ等への協力及び参加）
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
地域に根ざした国際奉仕のあり方を考え、国際理
解、親善、平和を推進するため次の各項を目標に掲
げる。
　１．国際奉仕に関する情報の収集と発信
　２．多文化共生の推進
　３．国際ロータリー活動への協力（Ｇ. Ｓ. Ｅの受け

入れ）
　４．第２５２０地区事業への協力（青少年交換への

協力）
　５．海外大規模災害時の救援活動支援
　６．その他国際奉仕委員会に関する事業への協力
・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　前年度、植樹した桜を観に行く計画が立てられまし
たが、実現出来ませんでしたので、今年度は是非１月
～２月にかけて訪問したいと思います。時期が来まし
たら皆様にご案内致しますので、ふるってご参加して
下さい。
・ロータリー財団委員会（佐竹孝行委員長）
　ロータリー財団のプログラムは３つあり、年次基
金、恒久基金、ポリオプラス基金です。これには、そ
れぞれ使命がありまして、その目標達成のために当ク
ラブでも支援していきたいと思います。幸い、２５２０
地区の役員として八谷郁夫パストガバナーが、財団委
員会の副委員長、ポリオプラス委員会の委員長、高橋
義文会員が財団委員会の委員ということで、この大き
な力をよりどころに目標達成のため進めていきたいと
思います。
・クラブ情報管理委員会（布施孝之委員長）
　他の委員会とは全く独自の佐沼ロータリークラブだ
けの委員会です。当クラブも４年後に創立５０周年を
迎えます。それを目指して当クラブとしての活動、会
員一人一人の奉仕実績等をまとめて、ひとつひとつ
チェックしながら次の代にタッチするということで、
３つの部会があります。

　１．資料整理部会（千葉吉男部会長）
　２．会員記録部会（猪股育夫部会長）
　３．情報電子部会（小野寺伸浩部会長）
　５０周年を目指して、アドバイザーとして八谷郁夫
パストガバナーもお願いしておりますので、しっかり
とやっていきたいと思います。
◎佐藤俊雄ガバナー補佐の講評

　例会のスタートの時点で、新入会員拡大の件があ
り、年度スタート時に新しい仲間が入るということ
で、私共にすれば大変うらやましい限りであります。
会員が減少する中で、ほんとうに良いスタートを切ら
れたと思っております。おめでとうございます。
　各委員会が非常に活発にやられているようです。相
当数の委員会が構成されており、小さいクラブとして
はうらやましい限りということでございます。聞きな
がら、もしかすると活動は会員数の２乗に比例するの
かなという気がしました。非常に参考にする点が多々
あるようでございます。今後、皆さんに教わりながら
勉強していきたいということを感じさせられました。
　ガバナー公式訪問は、８月１０日に予定されており
ます。若柳の例会場にてＢ方式で行うということで準
備を進めております。正式案内は、近々文書でお届け
したいと思っております。ガバナーの時間の許す限り
懇親の場を重点的にとる方向で進めております。
　第５分区登米・栗原ゾーンの親睦ゴルフ大会を１１
月頃にという案も出ておりますので検討しています。
又、４クラブ合同例会開催の要望も出ていますので、
今年度各クラブ当番持ち廻りで是非やらせて頂きたい
と思っております。各クラブ会長、幹事と連絡をとり
ながら進めていきたいと思います。
　Ｉ・Ｍに関しましては、ゾーン毎に独自にやった方
が良いのではないかという話も出ております。これも
検討をしたいと思います。ゴルフ大会や合同例会を通
しながら４クラブが今まで以上に良い関係を持ってい
きながら、その中でとらえていけば、より中味の濃い
充実したものが出来るのではないかという感じがあり
ます。検討事項は多々ありますが、各クラブのご協力
を得ながらゾーンの運営をして参りますので、よろし
くお願いします。

佐藤俊雄ガバナー補佐と

※第２２６４回例会　２０１０.７.２２　
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※第２２６４回例会　2010．7．22　
〈納涼夜間例会　於：若鮨会館　午後７時～〉

・本日の出席率　１００％
・前回確定出席率　９３.４％

・出席会員全員より、ＳーＢＯＸに入れていただきま
した。ありがとうございました。

　会員の皆さん、ご家族の皆さん、今晩は。毎日３０
度を超える猛暑が続いております。体調いかがお過ご
しでしょうか。健康には十分に気を付けてお過ごし頂
きたいと存じます。本日は、今年度最初の移動納涼例
会となっております。ご家族の皆様も大勢参加頂いて
の例会となっております。大変ありがとうございま
す。例会が終了しますと当クラブ親睦委員会の企画に
よります懇親会が待っておりますので楽しみにお待ち
いただきたいと存じます。
　今日は更に大変嬉しいことがございます。私共の仲
間が４９名から５０名へと増員になります。阿部泰彦
増強委員長から紹介があると思います。

・ガバナー事務所より
　１．地区ロータリー財団セミナーのデータ資料の件
　２．出席率算出について
　３．８月ロータリーレート　１ドル＝８８円
・佐藤俊雄ガバナー補佐より
　ガバナー公式訪問（合同）について
　　日　時　８月１０日（火）１８：００～２１：００
　　場　所　若柳「千鳥」
　　登録料　例会 ２,０００円　懇親会 ４,０００円
・北上ＲＣより　創立５０周年記念式典の案内
　　日　時　９月２５日（土）　１３：３０～
　　会　場　ホテルシティプラザ北上
　　登録料　１０,０００円
・角田ＲＣより　創立５０周年記念パーティーの案内
　　日　時　１０月１０日（日）　
　　会　場　仙南シンケンファクトリー
　　登録料　１０,０００円
・川崎大師ＲＣより　活動計画書が届く

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　７月１８日（日）に行いました、長沼クリーンキャ
ンペーンに、８名の会員が参加されました。大変ご苦
労様でした。
・会員増強委員会（阿部泰彦委員長）
　本日、新入会員の長沼盛雄会員が出席されておりま
すのでご紹介致します。

◎長沼盛雄会員のあいさつ

　この度、佐沼ロータリークラブに入会させていただ
きありがとうございます。これから、皆様方お一人お
一人に力をお借りし、佐沼ロータリークラブに少しで
もお役にたつよう、手伝わせていただきたいと思いま
す。どうぞよろしくお願い致します。
◎懇親会（担当：佐々木源悦親睦活動委員長）

司会・進行：長谷川鈴さん　
・会長挨拶（阿部賢悟会長）
　私達ロータリアン５０名は各々社会から支えられ生
かされております。その中でも一番大事なことは、明
るい笑顔がある楽しい家庭が基本だと考えておりま
す。ご家族皆様からの支えとご理解が一番でございま
す。それゆえに、常々ご家族の皆様方に感謝の心を持
ちながら、これからの１年間ロータリー奉仕活動を続
けて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。
今夜はどうぞ最後までゆっくりお楽しみいただきたい
と思います。親睦活動委員会の皆様も、どうぞよろし
くお願い申し上げます。
◎前年度100％出席者表彰（１７名）
　　阿部賢悟会長　阿部泰彦会員　江川元徳会員
　　遠藤光則幹事　冨士原裕子会員　布施孝之会員
　　八谷郁夫会員　飯塚仁哉会員　菅野幸一郎会員
　　熊谷敏明会員　二階堂學会員　二階堂俊雄会員
　　佐々木源悦会員　佐々木崇会員　菅原文之会員
　　鈴木彦太会員　山田直志会員
◎前年度申告出席達成者表彰（２名）
　　猪股育夫会員　武川毅会員

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

清水バンドによる演奏

新入会員挨拶　長沼盛雄会員

阿部賢悟会長のあいさつ
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